



Danlanud Sultan Hasanuddin Terima Kejutan Istimewa Di Hari Ulang Tahunnya Dari Bupati Maros Dan Forkopimda

Ahmad Rohanda - JMN.OR.ID

Dec 5, 2024 - 19:28



Makassar - Danlanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M. M., CHRMP., menerima kejutan istimewa dihari ulang tahunnya dari Bupati Maros H.A.S. Chaidir Syam, S.IP., M.H. bersama pejabat Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), bertempat di terminal kedatangan Bandara Internasional Sultan Hasanuddin, Maros. Kamis dini hari (5/12/2024).

Bupati Maros beserta pejabat Forkopimda tiba terminal kedatangan Bandara Internasional Sultan Hasanuddin pada pukul 03.00 Wita, untuk menyambut Danlanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji yang baru kembali dari kunjungan kerja di Jakarta.

Menerima kejutan di hari jadinya saat baru mendarat Bandara Internasional Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji didampingi Ketua PIA Ardhya Garini Cab.7D.II Lanud Sultan Hasanudin, Liska Bonang Bayuaji merasa terharu dan menyampaikan ucapan terimakasih atas perhatian dari jajaran Forkopimda yang dipimpin Bupati Maros. "Saya mengucapkan terimakasih atas kejutan yang luar biasa dari pejabat Forkopimda kabupaten Maros. Kejutan ini menandakan hubungan yang baik antara Lanud Sultan Hasanuddin dengan jajaran Forkopimda dalam bersinegi dan bekerja sama," ungkapnya.



Pada kesempatan yang sama Bupati Maros menyampaikan selamat ulang tahun kepada Marsma TNI Bonang Bayuaji. "semoga dihari jadinya selalu diberikan kesehatan, kesuksesan dan semangat dalam menjalankan tugas menjaga NKRI." ucapnya.

Beberapa pejabat Forkopimda yang hadir memberikan kejutan diantaranya Kajari Maros Zulkifli Said, Dandim Letkol Arm Nikolas Sirilus, dan Kapolres AKBP Douglas Mahendrajaya, S.H., S.I.K., M.I.K., M. Tr. Opsla.

Kejutan ulang tahun tidak hanya berlangsung di Bandara Internasional Sultan

Hasanuddin, tiba di rumah dinas Danlanud Sultan Hasanuddin mendapat kejutan dari Danwing Udara 5 Kolonel Pnb H.L.P. Ambarita, M.M.S., Kadisops Kolonel Pnb Ari Susiono, S.E., Karumkit RSAU dr. Dody Sardjoto Kolonel Kes dr. Nikolas Ardito S., Sp.Rad., (K)R.I., Kadislog Kolonel Tek Luqman Hakim, S.Pd.I.,M.Int.Sy., Kadispotdirga Kolonel Pas I Komang Dony A.W., Kadispers Letkol Adm Sidik Pramono, M.MS., Lanud Sultan Hasanuddin dan Komandan Satuan beserta anggota Lanud Sultan Hasanuddin.

Momen ini menjadi bukti bahwa kebersamaan dan kekompakan di lingkungan militer tak hanya tercermin dalam tugas, tetapi juga dalam hal-hal kecil yang mempererat tali silaturahmi. Kejutan ini mencerminkan hubungan erat antara Komandan Lanud Sultan Hasanuddin dengan seluruh prajuritny, yang terus menjunjung tinggi semangat kekeluargaan dan kerja sama dalam setiap tugas. (Pen Lanud Hnd)